

Zeitschrift: Le nouveau conteur vaudois et romand
Band: 92 (1965)
Heft: 7-8

Artikel: La "Tenâblya" des patoisants vaudois"
Autor: Molles, R.
DOI: <https://doi.org/10.5169/seals-233934>

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. [Siehe Rechtliche Hinweise.](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. [Voir Informations légales.](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. [See Legal notice.](#)

Download PDF: 06.10.2024

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

La « Tenâblya » des patoisants vaudois

Vite, en dernière heure, quelques nouvelles de la Tenâblya qu'ont tenue une cinquantaine de membres de l'Association vaudoise des amis du patois, à la Salle des Vignerons, au Buffet de la Gare de Lausanne, le dimanche 7 mars.

M. Ad. Decollogny, en souhaitant la bienvenue en patois à tous, remercia tous ceux qui, nombreux, lui témoignèrent leur amitié pendant son hospitalisation...

Il nous est revenu souriant et la voix plus forte qu'avant.

L'assemblée se lève pour honorer ses morts : M. Morerod-Pernet, de Vers-l'Eglise, Prix Kissling, et de Mlle Juliette Cordey, fille de Marc à Louis, qui lègue Fr. 1000.— à l'association pour encourager les publications patoises. Quelle reconnaissance ne lui doit-on pas pour tout ce qu'elle-même a fait en faveur du vieux langage honoré par son père.

Après l'audition d'un procès-verbal remarquable par son écriture patoise et son esprit dû à la plume du toujours dévoué René Badoux, le président recommande le Prix Kissling. Les 25es Fêtes du Rhône sont prévues à Genève fin juin, en lieu et place des traditionnelles Fêtes genevoises et le Prix Kissling pourra y être décerné : que tous les patoisants vaudois se le disent et prennent à cœur de s'y manifester.

L'assemblée, à l'unanimité, sur proposition de son comité, fera don au Conseil d'une somme de Fr. 500.—, dont 300.— pour le grand concours qu'il a lancé et 200.— pour ses frais courants.

La Tenâblya de printemps aura lieu le 30 mai dans le joli village de Chardonnas, avec dîner en commun. Quant à la Tenâblya d'automne, elle se tiendra au Comptoir, comme le veut la tradition et sera agrémentée d'une causerie.

On entend encore M. Paul Burnet qui demande à chacun de faire connaître notre association, comptant 150 membres, ce qui est fort peu pour tout le canton. Allons, un bon mouvement, patoisants vaudois, serrez-vous les coudes pour sauvegarder ce qui reste de notre vieux langage et de nos traditions.

R. Molles.

Commerçants !

Faites-vous connaître des Patoisants romands en insérant une annonce dans le **Conteur romand**.



Mutuelle
Vaudoise
Accidents

Vaudoise
Vie

deux assurances
de bonne compagnie